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opportuno di regolare questo t rasfer imento di 
una par te degli uffici. Su ciò ad ogni modo 
richiamerò l 'at tenzione dei capi delle Corti, 
affinchè, udi t i anche i rappresentant i del foro, 
esaminino quali uffici possano essere al più 
presto t rasfer i t i definit ivamente a Castel Ca-
puano, conciliando gl ' interessi della giustizia 
con quelli del foro e con tu t te quelle oppor-
tune considerazioni che debbono essere tenute 
presenti in tale questione. Quindi appena 
sarà possibile, questo voto dell 'onorevole Ma-
gliani sarà at tuato nel modo più opportuno 
e compatibile cogli interessi della giustizia. 

Debbo anche, poiché lo ha r i levato l 'ono-
revole presidente della Commissione, aggiun-
gere che ai lavori di Castel Capuano saranno 
destinati i fondi che r imarranno disponibil i 
sulle somme precedentemente assegnate a 
questo scopo. 

Presidente. La discussione generale è chiusa. 
Metto ora in discussione l 'articolo unico del 
disegno di legge che è il seguente: 

Articolo unico. 
La somma di l ire 250,000 r iservata dal-

l 'articolo 2 della legge 26 luglio 1897, n. 322, 
per ul teriori laveri nell 'edificio di Castelca-
puano in Napoli, sarà erogata per lire 249,628.82 
nel pagamento all ' Impresa Str igar i dei la-
vori di ricostruzione e sistemazione del por-
tico, cortile e locali annessi nel detto edifìcio, 
previst i dalla legge 20 febbraio 1893, n. 56, 
in conformità alla già eseguita finale liqui-
dazione. 

Nessuno chiedendo di parlare, e t rat tandosi 
di un articolo unico di legge, sarà senz'altro 
votato domani a scrutinio segreto, insieme 
col bilancio di assestamento. 

Interrogazioni ed interpellanze. 
Presidente. Si dia le t tura delle varie do-

mande di interrogazione e di interpellanza. 
Costa Alessandro, segretario, legge. 
« I l sottoscritto chiede d ' interrogare l'ono-

revole ministro della guerra, sulla necessità 
di dotare di un diaf ramma e del relativo 
muro di cinta il campo di esercitazioni di 
t iro al bersaglio, a Catania ; e ciò per non con-
t inuare a disturbare i pescatori e i marinai 
che sono costretti a t tualmente a lavorare a 
più di 7 chilometri di distanza dalla città. 

« De Felice-Giuffrida, » 
€ I l sottoscritto riferendosi alla promessa 

fa t ta alla Camera nella seduta del 4 febbraio 
p. p. chiede d ' interrogare l'onorevole presi-
dente del Consiglio per sapere quando sarà 
pubblicata la relazione della Commissione 
d ' inchies ta sulla contabili tà della Società di 

navigazione generale i tal iana nei rapport i 
che ha con lo Stato. 

« Piccolo-Cupani. » 
« I l sottoscritto chiede d ' interrogare l'ono-

revole ministro d 'agricoltura e commercio 
per sapere se non creda ormai matura la 
necessità di r iordinare con norme fìsse e ra-
zionali tu t ta la materia delle Imprese di 
assicurazioni. 

« Scalini. » 
« I l sottoscritto chiede d ' interrogare il 

ministro della marina per conoscere se e come 
intenda provvedere ad el iminare i pericoli 
che presenta la polveriera di Panigaglia nel 
golfo della Spezia. 

« De Nobili, » 
« I l sottoscritto chiede d ' interrogare l'ono-

revole ministro delle finanze intorno alla in-
giusta applicazione della tassa di sentenza 
anche nei casi di reati di azione privata, 
nei quali, per desistenza della parte lesa ; sia 
dichiarata estinta Fazione penale. 

« Majorana Angelo. » 
« I l sottoscritto chiede d ' interrogare l'ono-

revole ministro dei lavori pubblici per sa-
pere se egli intenda r iconfermare la conces-
sione ed il disciplinare dell'Ufficio del Genio 
civile di Rovigo per lo scarico delle acque 
Padane in Canalbianco e se, in ogni caso, 
r i tenga necessario valersi della facoltà di 
ordinare e fare eseguire sperimenti per lo 
scarico provvisorio delle acque, a norma del 
Regio Decreto 23 giugno 1882. 

« Badaloni . » 
« I l sottoscritto chiede d ' interrogare l'ono-

revole ministro delle finanze sui provvedi-
menti a t t i a porre in esecuzione il R. De-
creto 9 maggio 1895 col quale è is t i tui to mn 
corso annuale d' istruzione tecnico-pratica per 
gl ' impiegat i doganali . 

« Frola. » 
« I l sottoscritto chiede d ' interpellare il 

ministro degli affari esteri, intorno all 'azione 
del Governo in Cina in relazione con la sua 
politica generale all 'estero. 

« Sonnino Sidney. » 
Discussione sull'ordine del giorno. 

Presidente. Sull 'ordine del giorno, ha fa-
coltà di parlare l 'onorevole Radice. 

Radice. Mi sembra che domani si dovrebbe 
discutere la mia mozione per le agenzie po-
stali. Però vedo con piacere che domani co -
mincierà la discussione dei bilanci: e siccome 
ho avuto il cortese affidamento da parte del-
l'onorevole Borsarelli , relatore del bilancio 


